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Áries 21/03 a 20/04
O momento é propício para aprofundar-se nas 
questões relacionadas ao seu inconsciente e 
considerar a busca por terapias e autoconheci-
mento. As questões financeiras ganham desta-
que, tornando este um período favorável para 
organização, ajustes e planejamento financeiro.
Touro 21/04 a 20/05
Os relacionamentos são um tema importante a 
ser considerado neste momento, que convida à 
reflexão sobre trocas, parcerias e sociedades. 
Além disso, é fundamental prestar atenção à 
sua saúde e evitar grandes esforços, procure 
rever seus hábitos e respeitar os sinais do seu 
corpo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
As demandas do dia a dia podem parecer mais 
puxadas ou precisando de reorganização. Pro-
cure priorizar sua saúde física e mental, op-
tando por lugares mais calmos e momentos de 
silêncio, não se deixando abalar por problemas 
que não são seus.
Câncer 21/06 a 21/07
Essa é uma boa semana para repensar seus ta-
lentos e como tem lidado com momentos de 
prazer e descanso. Procure se unir a amigos e 
grupos que o acolham, fortalecendo vínculos 
saudáveis e fazendo um filtro nas relações que 
não se conectam com a sua essência.
Leão 22/07 a 22/08
Olha com carinho para suas questões íntimas e 
do passado, procurando cuidar do seu ambien-
te íntimo e conexões familiares. Assuntos da 
vida profissional tendem a ganhar evidência e 
estar com sua base emocional em dia será im-
portante.
Virgem 23/08 a 22/09
Procure focar em sua comunicação, criando 
boas conexões e até mesmo se envolvendo em 
estudos e leituras que promovam amplitude 
de conhecimento. É hora de repensar algumas 
crenças e a forma como tem conduzido sua fi-
losofia de vida.
Libra 23/09 a 22/10
Após uma semana onde possivelmente você te-
nha se sentido remexido, ao longo desses dias, 
será importante encarar alguns de seus medos 
e tabus. O momento é de reforçar seus valores 
e se libertar do que vem te intoxicando, seja a 
nível físico, mental ou emocional.
Escorpião 23/10 a 21/11
Este é um momento para olhar para si, com-
preender suas necessidades, cuidar do seu 
corpo físico e refletir sobre novos projetos. Os 
relacionamentos podem passar por uma nova 
percepção e transformação, sendo uma oportu-
nidade para avaliar com quem realmente vale 
a pena continuar caminhando de mãos dadas.
Sagitário 22/11 a 21/12
Evite ultrapassar os limites do que sabe que 
pode lidar e seja cauteloso ao enfrentar de-
safios. Este pode ser um bom momento para 
começar uma atividade física e não negligen-
ciar os cuidados com sua saúde mental. Seja 
seletivo com as demandas e organize a semana 
previamente.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Procure não se expor em excesso, especial-
mente em situações que não lhe transmitam 
conforto e segurança. Dedique um tempo du-
rante a semana para permitir que sua criativi-
dade se desenvolva de forma despretensiosa e, 
ao escolher se envolver em grupos, certifique-
-se de que estejam alinhados com seus valores.
Aquário 21/01 a 19/02
Questões familiares ganham evidência ao lon-
go desta semana, ao mesmo tempo que se ini-
cia um momento de consciência e movimen-
tação nos assuntos do trabalho e definições do 
seu destino. As coisas podem parecer maiores 
do que são, mas vale ser realista com os prazos 
e com o que vai se comprometer.
Peixes 20/02 a 20/03
Hora de avaliar a qualidade da sua comunica-
ção e como tem lidado com as relações pró-
ximas. Procure se nutrir com bons assuntos e 
envolver-se em conversas produtivas. Os estu-
dos são muito bem-vindos, apenas evite sobre-
carregar a mente, e não ser inflexível sobre a 
diversidade de opiniões.

Prefeitura de Estiva Gerbi realiza 
ação de conscientização e 

prevenção ao câncer de mama

Para marcar o mês de conscientização, 
prevenção e diagnóstico precoce do 

câncer de mama, conhecido pela campa-
nha mundial Outubro Rosa, a Prefeitura 
de Estiva Gerbi, através da Secretaria de 
Saúde, promoveu no último domingo, 22 
de outubro, diversas ações para alertar as 
mulheres sobre a importância do autocui-
dado, prevenção e exames de rotina.
A principal ação aconteceu na Praça Cen-
tral “Comendador Lourenço Gerbi” e 
contou com a presença da prefeita Clau-
dia Botelho, da vereadora Claudia Zanco, 
do secretário de saúde, Sebastião Dias de 
Freitas Neto, do secretário de obras, Jaime 
Abreu, da secretária de finanças, Zenilda 
Lourenço, de servidoras da saúde e tam-
bém da população que prestigiou o even-
to.
A Enfermeira Pathylla Campos realizou 
uma palestra sobre a importância do au-
toexame e demonstração do modo correto 
de realizá-lo. As mulheres que realizaram 
o autoexame e solicitaram o exame de ma-
mografia receberam uma maçã do amor. 
Houve também a distribuição de brindes 
e apresentação do Ballet Rosa com alunas 
da Prefeitura de Estiva Gerbi.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Engenheiro Coelho também realiza ação 
em prol à Campanha Outubro Rosa

No sábado, 21 de outubro, a Prefei-
tura de Engenheiro Coelho, através 

da Secretaria de Saúde, realizou uma 
ação especial em prol do Outubro Rosa. 
Foram atendidos 20 pacientes de manhã 
e 20 pacientes à tarde, priorizando aque-
les que mais necessitavam de exames de 
ultrassom.
Os exames foram realizados no Centro 
de Especialidades, na Rua Pastor Octá-
vio Scholl, 103, no coração da cidade.

A dedicada equipe: Irani e a estagiária 
Kariny a Técnica de Enfermagem Clau-
dineia, a auxiliar de limpeza Elaine e os 
médicos Dr. Leonardo e Dr. Rômulo.
Infelizmente aconteceram algumas fal-
tas, 4 de manhã e 8 à tarde, mas o es-
forço de todos foi incrível. Parabéns a 
todos os envolvidos por fazerem a dife-
rença na saúde da comunidade! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Nos últimos tempos o caos por conta 
da constante falta de água no Bairro 

Cidade Universitária tomou conta da vida 
dos moradores e nos últimos dias a situa-
ção se agravou.
Dezenas de famílias inteiras sem água, 
para tomar banho e até faltando para con-
sumir. Uma triste situação que chegou ao 
seu pico depois que a administradora da 
distribuição de água, a Associação de Mo-
radores do Bairro Cidade Universitária - 
que há quase 20 anos está no poder, não 
conseguiu reduzir a inadimplência e com 
isso herdou grandes dívidas, principal-
mente com a concessionária que fornece 
energia elétrica.
Nos últimos anos os motivos de falta de 
água vieram se alternando, um período 
porque a energia tinha sido cortada por 
falta de pagamento e em outro porque 
os poços artesianos não davam conta do 
grande consumo, ou, os dois ao mesmo 
tempo.
De acordo com o passar dos anos a As-
sociação veio tentando encontrar alterna-
tivas para solucionar o problema, ou rece-
ber dos devedores para quitar as dívidas e 
investigar no setor, ou passar a adminis-
tração para a Prefeitura Municipal.
Um dos compromissos do prefeito Dr. 
Zeedivaldo de Miranda (PSB) no início 
de seu mandato foi resolver essa situação, 
e de lá para cá vem investindo na nego-
ciação amigável para a prefeitura pegar 
definitivamente a administração do setor 
no referido bairro, porém, estava havendo 
algumas discordâncias sobre o assunto, 
porque a prefeitura só pode assumir se a 

Prefeitura de Engenheiro Coelho está 
prestes a assumir a administração da água 

no Cidade Universitária; Dr. Zeedivaldo 
afirmou que é mais um sonho realizado

Associação dos Moradores doar todos os 
seus bens como equipamentos, poços e 
maquinários para a prefeitura, porque não 
pode haver custo para os cofres públicos. 
E isso estava sendo motivo de rejeição por 
alguns moradores do bairro. Bom, isso pa-
rece que acabou.
No domingo (22) aconteceu reunião da 
Associação e o assunto não fazia parte da 
pauta, mas os integrantes da diretoria, jun-
tamente com os associados presentes, de-
cidiram incluir na pauta e a votação para 
que a prefeitura assuma o setor já com 
tudo realizado através de doação como 
determina a lei foi aprovado por unanimi-
dade.
Através de áudio via WhatsApp, o diretor 
do SAEEC (Serviço de Água e Esgoto de 
Engenheiro Coelho), João Maurício, afir-
mou que ontem a ata da reunião estava 
sendo assinada pelos integrantes da Asso-
ciação e na sequência entregue à prefeitu-
ra, e que no máximo até hoje (27) a prefei-
tura protocolaria o pedido de autorização 
na Câmara Municipal para que os trâmi-
tes legais tenham efeitos. “A Ata ficando 
pronta a prefeitura só vai precisar da 
aprovação da Câmara de vereadores. 
A Câmara aprovando a prefeitura já 
toma posse imediatamente”, explicou.
O Diretor do SAEEC também contou que 
a prefeitura fará investimentos no setor 
para melhorar a qualidade do serviço pres-
tado: “Tem que ser feito mais um poço 
artesiano, melhorar a tubulação, enca-
namentos, entre outras necessidades”. 
“Aproveitar o espaço para pedir aos 
moradores e usuários da rua dos re-

servatórios centrais, por conta que es-
tamos enviando quase 25 caminhões de 
água por dia, então está tendo muito 
movimento de caminhões, que tomem 
cuidado, tipo ir um pouco mais devagar 
com o carro, porque esses dias passou 
um veículo por lá e quase bateu em um 
caminhão parado. Também pedir para 
que os moradores do bairro não me-
xam nos registros das caixas, porque 
isso pode atrapalhar o fluxo da água, e 
tem gente indo mexer nesses registros 
achando que pode resolver algo, e isso 
não é verdade, só atrapalha o bom fun-
cionamento da distribuição da água”, 
finalizou João Maurício.
Com exclusividade, através de telefone, o 
prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda disse 
o seguinte sobre o problema no Bairro Ci-
dade Universitária: “Meu amigo, pensa 
em alguém que está feliz e satisfeito. 
Desde o primeiro dia do meu mandato 
comecei a trabalhar na solução sobre a 
falta de água no Cidade Universitária. 
Só que estava havendo alguns entraves 
que impossibilitaram a realização do 
que está sendo feito agora. Melhor tar-
de do que nunca, como já diria o ditado 
popular. Mas pra mim está sendo uma 
alegria poder começar a trabalhar para 
sanar esse problema. Já foram contra-
tadas empresas que já estão fazendo es-
tudos sobre o esgoto e a distribuição de 
água naquele bairro. O Dr. João Mau-
rício está empenhado exclusivamente 
para resolver essa questão da falta de 
água enquanto nossos planejamentos 
são formulados. E também tenho cer-
teza que todos os vereadores aprovarão 
a posse da prefeitura sobre a adminis-
tração da água no Cidade Universitá-
ria, porque eles também vêm lutando 
incansavelmente para solucionar essa 
questão. Quero agradecer aqui o esfor-
ço de todos os servidores, diretores e se-
cretários da prefeitura, que não medem 
esforços para socorrer a população lá 
do bairro. Está sendo uma mobilização 
solidária inacreditável, todos incumbi-
dos de ajudar o próximo. Meu muito 
obrigado a todos!”.
O prefeito ainda destacou: “Até o mo-
mento a Associação não protocolou na 
prefeitura a Ata da reunião que deci-
diu doar tudo para que se resolva essa 
questão. É bom lembrar que lá é fruto 

de loteamentos clandestinos, de explo-
radores inescrupulosos que só visaram 
lucro. Depois os moradores criaram a 
associação para tentar conter a situa-
ção para o caos não tomar conta. De 
um tempo para cá, isso já vem de outros 
prefeitos, a prefeitura vem regularizan-
do aos poucos os loteamentos. Na nossa 
gestão alguns lotes já foram contempla-
dos com escrituras e algumas ruas as-
faltadas. Agora nós estamos tentando, 
como já disse, desde o primeiro dia que 
assumi a prefeitura, acabar de vez com 
o problema da água lá. Neste momento 
estou em São Paulo justamente atrás de 
recursos para investir no Cidade Uni-
versitária. Agora, se a Associação não 
protocolar na prefeitura a Ata da reu-
nião, não tem o que fazer por aquela 
população a não ser ficar enviando 
caminhões pipa. E olha, a prefeitura já 
enviou mais de 500 mil litros de água”.  
Foram enviadas mensagens via WhatsA-
pp para o presidente da Associação dos 
Moradores do Bairro Cidade Universitá-
ria, Moisés Alves da Silva, e para o seu 
advogado, Marcelo Giotto, solicitando as 
seguintes informações:
1ª - A ata da reunião sobre a doação 
para a prefeitura já foi feita e registra-
da?
2ª - A prefeitura já confirmou a partir 
de quando assume?
3ª - Qual é o porcentual atual da ina-
dimplência?
4ª - Qual é o valor dos débitos totais da 
Associação referente a água?
5ª - Tais débitos são a partir de quando, 
mês e ano?
6ª - Qual o valor total a receber só da 
inadimplência?
Até o fechamento desta edição eles não 
tinham retornado, e pode acreditar, nem 
com “Bom dia!”.
De acordo com o Diretor do SAEEC, João 
Maurício, durante a semana que vem os 
procedimentos continuarão até que a As-
sociação protocole na prefeitura a Ata da 
reunião e que também a Câmara de Ve-
readores aprove o projeto de doação para 
a prefeitura, depois desses dois importan-
tes procedimentos começarão os tramites 
administrativos e soluções para conter o 
problema através dos próprios poços ar-
tesianos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Afinal, por que o IPTU existe?
Evidentemente as prefeituras não têm de-
senvolvido e apontado a realidade desse 
recurso, e Engenheiro Coelho faz parte 
dessa estatística. Com balanços munici-
pais deteriorados e ainda mais prejudica-
dos pela situação financeira em nível na-
cional dada a dependência de municípios 
da União, as prefeituras têm aumentado 
ou têm tentado aumentar suas alíquotas 
de IPTU alegando que tudo isso é para o 
benefício da população porque será usa-
do na infraestrutura como coleta de lixo, 
administração de coleta e tratamento de 
esgoto e garantir o fornecimento e dis-
tribuição de água potável quer seja atra-
vés de departamento próprio, autarquia, 
concessionária, parceria público-privada 
ou privatização, entre outras coisas. Po-
rém, essa argumentação – que está funda-
mentada na realidade e comprometida na 
Constituição Federal, só é usada quando 
vai cobrar o IPTU ou quando quer garan-
tir o aumento da alíquota. Caso contrário, 
como o que está acontecendo no Bairro 
Universitário, há momentos que a defesa 
de alguns responsáveis por alguns setores 
é que o problema não é da prefeitura, o 
que não condiz com a verdade.
Como o IPTU já é controverso e o de-
bate mistura uma série de justificativas, 
a discussão fica muito distante do plano 
ideal, ficando apenas entre mais ou me-
nos como um imposto comum. Dadas as 
controvérsias e contradições em relação 

à sua existência e aos incentivos que mo-
vem o aumento do IPTU, por que o IPTU 
existe?
Como estamos enjoados de ver, um pre-
feito defensor do IPTU não apenas deve-
ria lutar pelo seu aumento, mas argumen-
tar por uma série de mudanças para tornar 
seu pedido coerente, algo que raramente 
ocorre.
Assim, na prática o IPTU não é usado 
como deveria, mas para solicitar aumento 
o argumento é sobre o correto que deveria 
ser. Pura hipocrisia!
O IPTU existe para satisfazer uma neces-
sidade genérica de arrecadação das pre-
feituras, utilizando o leque de argumen-
tos que foi oportuno em cada momento 
para justificar a sua existência perante a 
população. As justificativas para tanto 
não antecedem sua necessidade, mas sur-
gem após os fatos oportunos, mudando 
de narrativa de acordo com a situação, 
como mostra o atual problema de falta de 
água potável no Bairro Universitário.
É muito fácil argumentar, quando vai 
solicitar o aumento da alíquota do 
IPTU, que tal imposto é para garantir 
a manutenção da infraestrutura como 
coleta de lixo, esgoto e água potável. Mas 
também é muito fácil e irresponsável, 
após ter recebido por vários anos o IPTU, 
dizer que a responsabilidade de garantir 
água potável não é da prefeitura. Algo 
significativamente grave e passivo de se-
veras punições por parte de nossa Justiça.
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Na última segunda-feira (23) aconte-
ceu em São Paulo o “Bora São Pau-

lo, Bora 15”, encontro de líderes do MDB 
(Movimento Democrático Brasileiro) que 
reuniu prefeitos, vice-prefeitos, vereado-
res, deputados, governadores e também 
contou com a presença do ex-presidente 
do Brasil, Michel Temer.
Ao lado do presidente nacional do partido, 
deputado federal Baleia Rossi, a prefeita 
de Estiva Gerbi e presidente estadual do 
MDB Mulher, Cláudia Botelho, discursou 
e ressaltou a importância e o incentivo 
das mulheres na política. “O MDB Mu-
lher São Paulo está comprometido em 
ampliar a voz das mulheres e em lutar 
por um estado mais justo e inclusivo. 
Vamos trabalhar incansavelmente para 
alcançar nossos objetivos e construir 
um futuro melhor para todas e todos, 
elegendo o máximo de mulheres possí-
vel nas próximas eleições”, enfatizou a 
prefeita.
Após seu discurso, Claudia Botelho foi 
elogiada e parabenizada pelo governador 
do Pará, Helder Barbalho e também pelo 
ex-presidente Michel Temer e o presiden-
te nacional do MDB, deputado federal 
Baleia Rossi, tendo em vista a forte atua-
ção política da prefeita de Estiva Gerbi no 
estado de São Paulo.

Prefeita Cláudia Botelho participa do 
‘Bora São Paulo, Bora 15’, encontro 

de líderes do MDB na Capital Paulista

“Tive mais um grande momento de 
aprendizado com lideranças políticas 
estaduais e nacionais, como os depu-
tados Baleia Rossi e Jorge Caruso, o 
prefeito de São Paulo Ricardo Nunes, 
o coordenador regional do MDB Ar-
thur Alvares Cruz Neto e o renomado 
advogado Ricardo Vita Porto. Foi bom 

demais conviver com esses amigos, 
na noite de segunda-feira, 23/10, no 

Centro de Convenções APAS, em São 
Paulo.  Em todos os eventos que eu 
participo, busco apoio para o desen-
volvimento de Conchal, sempre pen-
sando num futuro melhor para nossa 
gente. Estiveram lá também os meus 

amigos prefeitos Gustavo Reis (Jagua-
riúna), Cláudia Botelho (Estiva Ger-
bi), além do ex-prefeito Pedro Franco 
(Engenheiro Coelho), Cezar Rocha e 

Arenas Rodrigo.”
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Vereadores Adauri Silva e 
Paulo Scholl são convidados 

a participarem de 
homenagem na ALESP ao 
deputado Barros Munhoz

Na segunda-feira do dia 16 aconteceu 
nas dependências da Assembleia 

Legislativa de São Paulo homenagem ao 
deputado estadual Barros Munhoz. Os ve-
readores Adauri Silva e Paulo Scholl, jun-
tamente com o ex-prefeito de Engenheiro 
Coelho, o popular Zelão, foram convida-
dos.

Barros Munhoz recebeu da mão do presi-
dente da Casa, André do Prado, o Título 
de Honra ao Mérito Legislativo do Estado 
de São Paulo.
“Parabéns ao deputado e toda sua equi-
pe por sempre atender as demandas do 
nosso Município”, agradeceu o vereador 
Adauri.

Engenheiro Coelho participa da 
8ª Semana Paulista de Combate 

à Sífilis e recebe prêmio por 
ações de prevenção

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Saúde, 

teve a honra de participar da 8ª Semana 
Paulista de Mobilização contra a Sífilis 
- comemorando 40 anos do Programa 
IST/AIDS realizado nos dias 25 e 26 de 
outubro, no Espaço Hakka, na cidade de 
São Paulo. O município de Engenhei-
ro Coelho foi agraciado com o Prêmio 
Luiza Matida em reconhecimento aos 
resultados positivos obtidos nas ações 
destinadas a eliminar a transmissão ver-
tical da Sífilis, ou seja, a transmissão da 

doença de mãe para filho durante a gra-
videz ou o parto.
A Secretaria de Saúde foi representada 
pela equipe composta por Marli Antunes 
Vieira dos Reis, Otilia de Melo Joanes da 
Vigilância em Saúde e Marinilze Barbosa 
da Atenção Básica. Parabenizamos todos 
os envolvidos por manterem as ações de 
prevenção, diagnóstico oportuno e trata-
mento adequado dos casos identificados, 
além de promoverem o direito à saúde.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Melhor Caminho: 
Programa de recuperação 

das estradas rurais em pleno 
vapor em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria da Agricultura, in-

forma que o programa de recuperação das 
estradas rurais do município, denominado 
“Melhor Caminho”, encontra-se em ple-
no andamento. “Estamos empenhados na 
restauração de 6 mil metros de estradas, 
o equivalente a 6 quilômetros”, disse o 
secretário de Agricultura Valdir dos Reis.
Segundo o secretário, conhecido como 
Valdir da Estufa, o programa “Melhor 
Caminho” é resultado de um convênio 
firmado com a Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento do Estado de São Pau-
lo. Engenheiro Coelho contempla dois 
trechos de estradas abrangidos por este 
convênio, um localizado no Bairro Mato 
Dentro e o outro no Bairro Correia, ambos 
com licenças ambientais de baixo impac-
to.
Em 19 de outubro, a obra na estrada rural 
E310 recebeu a visita da Polícia Ambien-
tal, que solicitou a documentação ambien-
tal necessária para a execução. O secre-
tário de Meio Ambiente, Sr. Rossard, foi 
acionado e prontamente se dirigiu ao local 
para apresentar a documentação requeri-
da. Além disso, placas informativas já es-
tavam afixadas no local, conforme a PMC 
nº 44/2023, emitida em 23/07/2023, com 
validade até 23/07/2023. Rossard também 
enfatizou que, de acordo com a RESOLU-

ÇÃO SMA Nº 70, DE 11 DE JUNHO DE 
2018, regulamenta o licenciamento am-
biental de intervenções destinadas à con-
servação e melhorias de rodovias, além de 
estabelecer diretrizes para o Programa de 
Gerenciamento de Risco - PGR e o Plano 
de Ação de Emergência - PAE no trans-
porte de produtos perigosos em rodovias.
É importante destacar que mais de 600 
árvores isoladas serão removidas para a 
realização desta obra, e o município se 
compromete a efetuar a compensação por 
meio do plantio de 13 mil novas espécies, 
conforme exigido no licenciamento am-
biental para autorizar este projeto.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo ressaltou que a 
restauração das estradas facilitará o esco-
amento dos produtos agrícolas, melhorará 
o tráfego do transporte escolar e favorece-
rá o deslocamento dos produtores rurais 
até as rodovias, proporcionando uma sig-
nificativa melhoria nas rotas. Ele visitou 
o trecho contemplado com sua equipe e 
assegurou que todas as ações serão exe-
cutadas em estrita conformidade com a 
legislação, visando o benefício da maioria 
da população. Ele reforçou mais uma vez 
que, com Deus à frente, nada, absoluta-
mente nada, pode resistir à força do tra-
balho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Sucesso na Corridinha Kids em Engenheiro Coelho
Diversão e Competição para crianças e adolescentes

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Co-
elho, por meio da Secretaria de Esporte e 
Lazer, realizou no domingo, 22 de outubro, 
com início às 8h da manhã, mais uma edição 
da Corridinha Kids, voltado para crianças e 
adolescentes com idades entre 3 e 14 anos. O 
evento, que foi um sucesso para a criançada e 

motivo de muito orgulho para os pais, as cor-
ridas aconteceram no campo Pedro Forner, 
localizado no centro da cidade. 
As categorias foram divididas entre meninos 
e meninas da seguinte forma: 3 a 4 anos: 25 
metros, 5 a 6 anos: 50 metros, 7 a 8 anos: 
75 metros, 9 a 10 anos: 100 metros, 11 a 12 

anos: 150 metros e 13 a 14 anos: 200 metros.
Todas as crianças receberam uma medalha 
de participação como incentivo e os primei-
ros colocados de cada categoria foram pre-
miados com um troféu entregue pela orga-
nização. 
Além do sorteio de brindes para todos os 

participantes, no final do evento, os pais pre-
sentes foram convidados a participar de uma 
corrida com a chance de ganhar prêmios ofe-
recidos pelo comércio local. Primeiramente, 
as mulheres competiram, seguidas pelos ho-
mens que se divertiram! 
A Secretaria de Esporte e Lazer agradece o 
apoio da Secretaria de Educação na divul-
gação entre os alunos da rede municipal de 
ensino, da Secretaria de Saúde por disponibi-
lizar uma ambulância com motorista e equi-
pe de enfermagem, do comércio local pelos 
brindes sorteados aos participantes e de to-
dos os envolvidos.
Fiquem atentos, em breve teremos mais edi-
ções da Corridinha Kids para a garotada.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Período para aposentados, 
pensionistas e portadores 

de Câncer e Aids requerer a 
isenção do IPTU 2024 termina 

na terça-feira em Conchal

Termina na terça-feira, dia 31 de ou-
tubro, o período para aposentados, 

pensionistas e portadores de Câncer e 
Aids requerer a isenção do IPTU (Im-
posto Predial e Territorial Urbano) 2024 
em Conchal.
Para usufruir da isenção, o requerente 
aposentado ou pensionista precisa ir até 
a Prefeitura no guichê 4 (Departamen-
to de Rendas), de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 16h e apresentar os seguintes 
documentos:
RG e CPF;
Carnê de IPTU/2023;
Cartão Magnético da aposentadoria ou 
pensionista
Comprovar renda mensal familiar igual 
ou inferior a R$ 2.640,00;
Título de propriedade do imóvel
Possuir um único imóvel, e utilizá-lo ex-
clusivamente como moradia própria e da 
família.
Já o requerente portador de Câncer ou 

Aids ou seu responsável, de acordo 
com a Lei Complementar nº 231, de 
08/10/2009, precisa apresentar presen-
cialmente:
RG e CPF;
Carnê do IPTU/2023;
Laudo médico, histopatológico, com-
provando a incapacidade total ainda que 
temporariamente para o exercício de 
suas atividades laborais;
Atestado médico que contenha o diag-
nóstico expresso da doença, CID (Có-
digo Internacional da Doença), carim-
bo legível do médico com o número do 
CRM e estágio clínico da doença;
Caso seja o responsável, documentos 
que comprovem ser o responsável legal 
pelo paciente e a dependência exclusiva 
desse por ser seu responsável;
Não possuir rendimentos superiores a 
R$ 2.640,00.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Prefeitura de Engenheiro Coelho realiza 
inesquecível passeio à praia para o Grupo 

da Terceira Idade

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, em 
parceria com a Assistência Social, o 

Serviço de Convivência e Fortalecimento 
de Vínculo e o Fundo Social, realizou um 
passeio especial com o grupo da terceira 
idade ao litoral de São Paulo nos dias 21 e 

22 de outubro. A saída ocorreu na madru-
gada de sábado, às 2h30, na Praça do Cen-
tro da cidade, com destino à Praia Grande. 
Lá, os participantes desfrutaram de um fi-
nal de semana à beira-mar, um passeio in-
crível que ficará gravado no coração e na 
memória de todos.
O prefeito Dr. Zeedivaldo, acompanhado 
da Primeira Dama e presidente do Fundo 
Social, Dra. Ana Paula, e o filho do casal, 
o pequeno Paulo Otávio, acompanharam o 
passeio. O prefeito destacou que esse mo-
mento é especial, pois valoriza aqueles que 

tanto trabalharam para o município, e ver 
o sorriso estampado no rosto de cada um 
deles é motivo de muito orgulho.
A Primeira Dama disse que acompanhar o 
grupo da melhor idade renova as energias, 
pois eles estão sempre de bem com a vida. 
“Cada vez que organizamos uma ativida-
de ou um passeio para o grupo, tudo é fei-
to cuidadosamente com profissionalismo, 
muito amor e carinho”, enfatizou a Dra. 
Ana Paula.
Equipe de Assessoria de comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Guarda Civil de Engenheiro Coelho realiza 
palestra educativa para as crianças

No domingo, 22 de outubro, a Prefei-
tura de Engenheiro Coelho, por meio 

da Secretaria de Segurança Pública, com 
a Guarda Civil de Engenheiro Coelho, 
promoveu uma palestra abordando temas 
importantes, como segurança no trânsito, 
o consumo de bebidas alcoólicas e a im-
portância de dizer não às drogas. 
O evento aconteceu na Igreja Adventista, 

no bairro Universitário, e foi destinado às 
crianças do Grupo Desbravadores, com 
idades entre 7, 8 e 9 anos. A palestra foi 
conduzida pela GCMF Sampaio.
Essa ação reforça o compromisso da 
Guarda Civil de Engenheiro Coelho em 
proteger e apoiar a comunidade. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho


